
Talking about past.
USED TO & 

WOULD



USED TO употребляется для 
обозначения привычных действий и 

состояний прошлом( в том числе и далеком 
прошлом), а также действий, которые были 

регулярными в прошлом, а в настоящий 
момент больше не повторяются.

I used to live with my parents. Now I live alone.
I used to watch cartoons. At present I don’t.

I used to have a dog. Now I have a cat.

Оборот used to может переводиться «Я раньше...» или «У меня 
была привычка ...», «Я имел обыкновение».



USED TO можно заменить на Past 
Simple (прошедшее простое время)без 
изменения смысла, когда речь идет о 
привычных действиях в прошлом или о 
состояниях.

I used to live with my parents. -  I lived with my 
parents. – Я жил с родителями.
I used to watch cartoons.  - I watched cartoons.
I used to have a dog. - I had a dog. – У меня была 
собака.



Основное 
отличие USED 

TO от Past Simple в том, 
что Used to всегда 

указывает на то, что 
действие прекращено.





Хотя чаще всего различий между этими двумя 
способами выражения прошлого нет, существует ряд 

ситуаций, когда мы можем 

использовать только Past Simple, а не USED TO.

1. Если мы указываем время, когда произошло 
действие (yesterday, last month, a week ago)

2. Если мы говорим, сколько раз происходило 
действие в определенный момент в прошлом

I phoned her three times yesterday.



С Used to допустимо использовать такие 
определители времени как:
- In my childhood
- When I was young
- When I was a student
- In 1950s

и т.д., потому что нам 
известен только период, но не 
конкретное время.







Would
Другой способ обозначения привычных 
действий в прошлом — глагол would. 
Предложения с would переводятся так же, 
как и предложения с used to: 
«Я раньше...», «Я имел обыкновение...», 
«У меня была  привычка...» и т.д.



In the evening my mother 
would cook dinner for all the 
family. – По вечерам мама  готовила 
ужин для всей семьи.

I would spend a lot of time in 
the library. – (Бывало)Я проводил 
много времени в библиотеке (это была 
моя привычка).



Однако would и used to имеют одно 
большое отличие.
-WOULD сочетается только с глаголами действия.

-USED TO используется для обозначения состояний, то есть 
употребляется с глаголами состояния:
think, have, see, feel, smell, taste,  know, understand, imagine, doubt, 
remember, want, forget, need, love, like, be и другими. 

We used to think that whale is a kind of fish. (NOT 
I would think)
My brother used to have a motorbike. (NOT My 
brother would have)
Did you use to believe in Santa Claus? (NOT Would you 
believe)
I used to know all the irregular verbs when I was a schoolgirl. 
(NOT I would know)



Подведем итог:
Для выражения привычного действия в 
прошлом мы можем использовать:

1. Past Simple - если мы называем конкретное 
время или количество повторений. Действие 
может повторяться и в настоящее время.
2.  Used to - если действие, бывшее привычным 
для прошлого, не продолжается в настоящем.
3.  Would  - привычка в прошлом, только с 
глаголами действия.


